
Visite du Pôle d’échanges multimodal de La Roche sur Yon : 

2 modèles de cars et l’accessibilité des quais ont été testés : il y avait des              
incompatibilités de matériels et des besoins d’adaptations sur un des modèles. 
Elles ont depuis été réalisées par Sovetours. Un bon début ! 

Une balade sur la côte pour Catherine et moi : 

Afin d’évaluer l’accessibilité des arrêts de cars en Vendée, nous sommes allées en 
repérage sur la côte. Du bon et du moins bon. Une démarche d’évaluation des   
arrêts se met en place, en lien avec les communes et intercommunalités. 

Résolution de problème à Coëx : 

Faute d’un arrêt accessible à Coëx, G. ne pouvait s’y arrêter et devait aller jusqu’à 
Saint Gilles pour y revenir avec un autre véhicule : long, fatiguant, stressant. Après 
de multiples échanges avec de nombreux acteurs, l’aménagement d’un nouvel  
arrêt de car à proximité du foyer est en cours. 

Le handicap pluriel : 

L’Association Valentin Haüy (AVH) – personnes non-voyantes et malvoyantes –  
rejoint le groupe : Bienvenue à M. BERTHELIN, Président de l’AVH 85. 

Des avancées encourageantes : 

Une belle dynamique est engagée, avec des résultats probants. Nous souhaitons la 
poursuite de nos travaux dans cette logique. 

Séverine RIVIERE -  Référente Groupe transport Vendée 

L’avancement du Groupe transport 

                                                   Cher.e.s adhérent.e.s,  

                            C’est un sentiment particulier qui m’anime, au moment d’écrire 
mon dernier édito. En effet, j’ai fait le choix, il y a quelques semaines, 

de cesser ma mission de Représentant Départemental de notre          
association, ainsi que mon mandat d’élu au CAPFR Pays de Loire, pour 

raison professionnelle. Un nouveau challenge s’est ouvert à moi, après une  
      pause professionnelle non choisie, et je n’ai donc  plus le temps nécessaire 
pour poursuivre cette mission. C’est Paul TEXIER, qui a été élu nouveau              
Représentant Départemental et qu’il en soit ici chaleureusement félicité ! De par  
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son expérience personnelle et ses engagements, notamment en tant qu’élu municipal 
pendant 2 mandats, Paul a toutes les qualités pour assumer pleinement cette           
responsabilité. Et je compte sur vous pour lui faire confiance. Après 15 ans comme élu, 
et 12 comme représentant, je ne vous quitte pas complètement puisque je reste le 
suppléant de Paul, pour l’accompagner de mon mieux dans sa mission, jusqu’à la fin 
de ce mandat, en Juin 2023. J’aurais beaucoup à dire de ce parcours, qui m’a tant      
apporté et procuré des grands moments de joie, comme des instants difficiles, il ne 
faut pas le nier. J’y reviendrai sans doute ultérieurement, et je suis fier de ce que j ’ai 
vécu. APF France Handicap est une grande et belle association, dont le combat      
quotidien envers les personnes en situation de handicap n’a plus  
rien à prouver aujourd’hui. 
A bientôt et prenez soin de vous.            
Bien amicalement,                
                                   Thierry CRAIPEAU 
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News du CAPFD 

L’action continue 

Bonjour à toutes et à tous, comme Thierry CRAIPEAU vous l’a présenté en éditorial, c’est une passation de pouvoir au sein d’APF 
France handicap Vendée mais rassurez-vous dans la continuité. Il n’y aura pas de bouleversement et soyez rassuré je me ferai le     
fervent défenseur de l’association et donc de vous tous. Comme je l’avais expliqué il y a quelques mois pour l’élection des                 
représentants départementaux, je suis donc né le 5 janvier 1957 à Nieul le Dolent (entre la Roche sur Yon et les Sables d ’Olonne), je 
suis handicapé suite à une Ostéomyélite non décelée ; après un cursus scolaire normal jusqu’à 14 ans, j’ai intégré le centre APF France 
handicap de la Grillonnais dans le 44. Par la suite j’ai fait pratiquement toute ma carrière à la Ville de la Roche sur Yon et j’ai pris ma  
retraite à 55 ans en 2012. Je continuerai le travail entrepris par Thierry qui reste à mes côtés mais qui de par son travail ne pourra pas 
toujours être présent sur le terrain. J’aimerais aussi pouvoir travailler sur le bien vieillir ensemble et pourquoi pas travailler sur l ’habitat 
partagé et aussi inter générationnel. J’espère rester une personne de compromis car rien ne se gagne à cent pour cent et il faut       

toujours accepter d’avancer parfois à petits pas mais sans renier nos convictions.                                                                      Paul TEXIER 

 Conseil APF de Département   
(CAPFD)  : 

 6 avril 2021 

 11 mai 2021 

 8 juin 2021 

 Conseil APF de Région 
(CAPFR) :  

 6 avril 2021 

EVENEMENTS A RETENIR : 

Semaine de la mobilité : 

Du 26 au 30  avril 2021 : 

 Le 26 avril -> Coup de 
gueule 

 Le 28 avril -> Prendre des   
photos sur l’accessibilité  

 Le 29 avril ->  Les        
transports 

 Le 30 avril ->  Le sport et 
La  culture 

 COURSE RUN & TRAIL :  

 Du 4 au 6 juin 2021 

Voilà presque 2 ans que j’ai été élue au Conseil Départemental de Vendée et c’est avec plaisir que j’ai effectué cette mission.             
Aujourd’hui , la vie fait que je suis repartie vers la Haute Savoie ma région de cœur, où bien sûr je continuerai d ’œuvrer pour notre    
association. D’autre part je suis responsable nationale des cordées, donc n’hésitez pas si l’envie d’écrire, de partager, de rire, de parler 
de vos passions quelles qu’elles soient vous pouvez rejoindre une cordée et c’est avec grand plaisir que nous vous accueillerons. Je 
veux ici dire un grand merci à Emmanuelle, qui m’a emmenée avec son enthousiasme vers ces belles aventures en Vendée, merci à 
mes collègues du conseil, Christine, Thierry, Paul, Frédéric, Arnaud avec qui j’ai eu beaucoup de plaisir à représenter notre association 
et à défendre les droits des personnes en situation de handicap. Un immense merci aux salariés Hugues, Isabelle, Alice, et tous les  
bénévoles avec qui j’ai été amenée à travailler entre autres tâches, à notre belle aventure qu’est notre bouquinerie solidaire « Aux  
Bouquins Frappés ». Il y a encore plein d’aventures à vivre dans notre chère APF France handicap, Bon vent à tous, mais on se reverra, 

car la Vendée est chère à mon cœur et vous êtes chers à mon cœur.            Mireille  PERCHERON 
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Dans le cadre de notre activité à l'actualité toujours animée, la pétition pour la désolidarisation le l'AAH dans le couple conjugal, grâce 
à l'ampleur de la mobilisation à laquelle nous avons participé, a pu rassembler les 100 000 signatures nécessaires pour examen au  
Sénat. Le projet de loi initialement adopté par l'Assemblée nationale en 2020 est examiné par les sénateurs le 9 mars 2021 puis         
reviendra à l'Assemblée nationale pour une adoption finale. 

A la réflexion sur une société plus juste sur les droits communs des humains, notre nouvelle Présidente élue, Pascale RIBES, a souligné 
dans une tribune le manque et la vétusté de données statistiques concernant la qualité et les conditions des personnes en situation de 
handicap malgré les bonnes intentions de l'Etat pour une vie digne et de liberté. 

Plus localement au niveau du Département de la Vendée, notre nouveau représentant officiel du CAPFD 85 fraîchement désigné, Paul 
TEXIER, a dernièrement participé à une réunion regroupant plusieurs institutions concernant le programme Handibat afin de pouvoir 
intégrer la Commission départementale du label Handibat/Silverbat dans l'objectif d'orienter et d'accompagner les porteurs de projets 

de travaux avec leurs dispositifs d'aides possibles aux bénéficiaires éligibles.                                               Frédéric VRIGNAUD 

Permanence d’élus à la Délégation  

  1er lundi du mois de 10h00 à 12h00 

 3ème mardi du mois de 14h30 à 16h30 


